
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

［第3グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、

入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

[ 第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                      所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1237 回 ( 12 月 3 日) 例会の記録 
 

点  鐘  東美栄会長 

合  唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  吉松会員 江原会員 
 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

29名 23名 85.19 ％ - 

 

 

 

東 美栄 会長 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「協議会らしい協議会を開催しましょう」 
 

 

例会場のレイアウトを変更いたしました。本日は「クラ

ブ協議会」です。 

協議会というのは話し合いの場です。先日ガバナー

の公式訪問がありました。ガバナーの鈴木秀憲氏から

「狭山中央 RCはおとなしいですね」と言われました。

討論会を催したもののディスカッションリーダーの用意

したシナリオを順番に読み上げるだけ。いわば「お芝

居」です。でもシナリオがなければ誰も発言しなかった

でしょう。「違和感を感じた」と言われてしまいました。

さらに狭山中央は自分がどの委員会に属しているか

もわかっていないと。通常、他クラブと接する時「あな

たはどの委員会ですか」という話になる。委員会という

ものは各会員の適性や得意分野に応じたものを何年

にも渡って担当するのだと。翻って狭山中央は漠然と、

例えば財団や米山記念などはいかにも寄付を出しそ

うな会員を委員長に選んできたように感じます。 

しかし、そういう会員は多忙で留学生とのイベントやセ

ミナーには欠席しがちです。それよりも寄付はあまりで

きなくてもフットワークが軽く、家族ぐるみで留学生を

サポートできるような会員を委員長に選ぶべきなので

す。奉仕活動もそれぞれの委員会が各委員長のもと

炉辺なりで話し合い「これこれをしようと思う」と会長に

申し出る。会長はそれらを吟味し承認を下すのみ。 

会長が召集をかけなければ誰も動かないなど、本来

ありえないことなのです。 

 

今までの狭山中央の「協議会」は協議会といっても事

前に決められた事をただ発表するだけの場でした。こ

れでは協議会ではなく発表会です。本日は本音で話

し合いましょう。 

 

狭山中央ロータリークラブは未だに次期会長が決まっ

ていません。これから配る資料には全会員が入会順

に載っています。会長経験者はグレー。未経験者は

黄色で塗られています。 

 

 

 
 

週 報 
2019～2020年度  ＲＩ会長 マーク・ダニエル・マローニー 

ＲＩのテーマ 『ロータリーは世界をつなぐ』 
地区のテーマ 『未来へつなぐ 変える』ガバナー 鈴木秀憲 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

          HP： https://www.schuohrc.org E-mail： schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

 会長 東 美栄   会長ｴﾚｸﾄ         副会長 佐々木康   幹事 菊田邦彦 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

会長の時間 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 < 菊田邦彦 幹事 > 

・今年度会費下期分納入のお願い 

・「第７回日台ﾛｰﾀﾘｰ親善会議福岡大会」の参加・ 

 広告掲載・出店ﾌﾞｰｽ申込みのご案内 

・ﾛｰﾀﾘｰﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会 PartⅢ開催のご案内 

・地区研修・協議会準備会の報告 

・受贈会報  所沢ＲＣ  所沢西ＲＣ 

      入間南ＲＣ 所沢中央ＲＣ 

      新所沢ＲＣ 入間ＲＣ 

・回  覧 飯能ＲＣ例会変更 

      尚寿会グループ広報紙「show尚」 

       

 

 

 
・親睦活動委員会       < 渡邉髙治 委員長 > 
  12月記念日のお祝い 

  会員誕生    吉松君   小幡君 

          奥富君   佐々木君 

結婚記念    高田君   田中君 

 

 

 

 

 

 

狭山市長を表敬訪問 

11月 15日(金)、ロータリー財団グローバル補助

金奨学候補生の岩瀬風香さんと狭山市長を訪問し

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長から激励の言葉をいただき 

岩瀬さんの益々の活躍が期待されます！ 

 

 

クラブ協議会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
現時点で今年度会長エレクトが決まっていないた
め、その選出について話し合いました。 
 
・選出方法について諸々の意見がでましたが、 
結論は出ず 

・パスト会長による「会長エレクト推薦委員会」
を設置し、会員は「会長エレクト推薦委員会に
一任」することで一致 

第一回会長エレクト推薦委員会会合を 12 月 10日
18：00（㐂代川にて）に開催すると決定し、クラ
ブ協議会は終了しました。 

 

幹事報告 

委員会報告 



 

 

 

 

東君   本日は「クラブ協議会」です！みなさ

んの積極的な発言を期待いたします！ 

沼﨑君  卓話を担当して下さる方募集です。ぜ

ひ勇気を持ってお願いします。個々に

お願いに行きますので「はい」という

返事頼みます。 

小幡君  明日 75才の誕生日を迎えます。幸か不

幸か後期高齢者保険証に切り替わりま

す。残された人生、老人ボケしないで

若々しくガンバリます。 

奥富君  誕生日祝いありがとうございます。 

佐々木君 お誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

高田君  結婚記念のお祝いありがとうございま

す。家内が言わないので忘れていまし

た。 

田中君  結婚記念日祝っていただきありがとう

ございます。 

 

 

 

 

 

・1月、2月のプログラムについて 

・小室昭男・古谷博会員退会について 

・1月 27日（月）狭山市内 2RC新春合同例会につ 

 いて 

・地区研修・協議会の手伝いについて 

・12月 17日年忘れ家族同伴夜間例会のアトラク 

 ションについて 

・11月 14日日帰り旅行の会計報告 

・例会場レイアウトについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 

 
    

 

 

 

 

 

 

12月 17日（火）  

 年忘れ家族同伴夜間例会 

 会場：喜代川 

 時間：18：30より 

 

12月 24日（火） 

 例会取り止め（定款 8-1-C） 

 

12月 31日（火）  

 例会取り止め（定款 8-1-C） 

 

1月７日（火） 

 第２副 SAA：寶積会員 稲見会員 

 外来卓話：狭山ヶ丘病院 守屋朝夫様 

      「寄席」 

 

定例理事会（例会終了後） 


